

Adolfo Morais, Viceconsejero de Universidades e Investigación del Gobierno Vasco, visita la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación

10/11/2015

Hoy, día 10 de noviembre, la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación ha recibido la visita Adolfo Morais, Viceconsejero de Universidades e Investigación del Gobierno Vasco. Tras visitar el campus de Eskoriatza, han hecho un recorrido en el campus de Aretxabaleta. En la visita, guiada por Begoña Pedrosa decana de la facultad, Morais ha tenido ocasión de conocer más profundamente las características de los diferentes grados y postgrados que se imparten en la facultad. Además, han tenido oportunidad de hablar sobre los proyectos en los que están trabajando los investigadores de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación.

Adolfo Morais ha estado acompañado, además, por el rector de MONDRAGON UNIBERTSITATEA, Bixente Atxa y por vicerector académico, Jon Altuna.



Jon Altuna vicerector académico de MU, Bego Pedrosa decana de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, Adolfo Morais Viceconsejero de Universidades e Investigación del Gobierno Vasco y Bixente Atxa rector de MU.